



DIPLOMATIE

Au terme d'une mission de près de quatre ans, l'ambassadeur du royaume d'Espagne au Gabon, Fernando Alonso Navaridas, est à son tour allé faire ses adieux hier au président Ali Bongo Ondimba. Les deux hommes se félicitant d'une coopération particulièrement active dans plusieurs domaines.

Page 3

PROCÈS

L'ancien A-DG de la GOC, Christian Patrichi Tanasa Mbadin-ga, et ses deux coaccusés devront encore ronger leur frein avant d'être fixés sur leur sort. L'audience d'hier, en ouverture de la session criminelle spécialisée, a été renvoyée sine die, faute d'avocats qui ont décidé de la boycotter.

Page 8

FOOTBALL

Il est venu en Espagne, a vu et a déjà (con)vaincu. Auteur d'un doublé - ses 6^e et 7^e buts en autant de matches de championnat - dimanche, lors du large succès (4-0) du FC Barcelone sur le Real Madrid, Pierre-Emerick Aubameyang a marqué de son talent l'histoire du fameux Clasico, son premier.

Page 9

USTM : EN FINIR AVEC LE BIZUTAGE !

INJURES envers les jeunes bacheliers, brimades de toutes sortes, agressions physiques pouvant conduire au drame : le phénomène du bizutage à l'USTM a atteint des proportions à ce point inquiétantes que CNOU et rectorat ont décidé d'unir leurs efforts pour l'éradiquer, à travers une campagne qui devrait s'étendre à l'ensemble des autres académies.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Certains hauts cadres financiers vont-ils un jour abandonner leurs sales habitudes ?

L'autre jour, l'équipe d'Ossouka Raponda s'est réunie pour faire le bilan du PAT. À la fin de cette concertation, tout le monde à l'unanimité a exprimé sa satisfaction pour le travail réalisé sur le terrain.

Ce bilan qui satisfait tant le gouvernement parce que, dit-on, les travaux routiers par exemple se dérouleraient normalement. Une déclaration qui m'a fait bondir, moi

Makaya. Ce n'est point pour engager une quelconque polémique. Je puis toutefois informer les pouvoirs publics de ce que si certains chantiers sont au point mort, c'est parce que quelque part il y a des saboteurs. Certes, il y a des mauvaises entreprises qui nous fatiguent avec les faux et usage de faux. C'est promis, on s'en occupera. Là, là, là, il s'agit de celles-là qui font le job mais sont freinées par les mêmes gloutons qu'on connaît et qui continuent de bloquer dans leurs tiroirs le paiement des entreprises adjudicataires au motif que celles-ci traînent les pieds à

leur verser des rétrocommissions. Et ça se sait de tous puisque plusieurs travaux routiers sont à l'arrêt. N'est-ce pas là un sabotage de l'action du gouvernement ? Il faut s'attaquer à leurs auteurs. Car, quand ça ne bouge pas, c'est toujours au Présida. Or, si on dégageait ces mecs-là on serait plus que satisfait de notre PAT...

Il n'y a qu'une solution pour faire redémarrer les chantiers, neutraliser au plus vite ces anti Gabonais. Trop, c'est trop quoi.

...MAKAYA